



Ayuntamiento de
Valladolid

VOX | Grupo Municipal
de Valladolid |

AL AYUNTAMIENTO PLENO

MOCIÓN

**Para que el Gobierno de España, a través
del Ministerio del Interior, refuerce la
plantilla de Policía Nacional en Valladolid**

Presentada por el Grupo Municipal VOX

Exposición de Motivos

La seguridad ciudadana es una de las principales preocupaciones de los vecinos de cualquier ciudad y entre ellos de los vecinos de Valladolid.

Siendo una de las prioridades de los ciudadanos, como se deduce de un informe de 2024 de la OCU, a la hora de elegir su destino de residencia, y uno de los principales polos de inversión sobre todo en capitales de provincia.

Si bien los recientes datos de criminalidad revelan que, en Valladolid, en los últimos meses, se ha observado un incremento en determinados delitos y problemas de convivencia en diversas zonas de la ciudad. Este aumento de la inseguridad requiere una respuesta eficaz por parte de las Administraciones Públicas, garantizando los recursos humanos y materiales necesarios para preservar el bienestar de los ciudadanos y su confianza en las instituciones, y que Valladolid siga ostentando un puesto preeminente en el listado de las ciudades más seguras para vivir, como modo, no solo de retener talento sino de atraer inversión.



La Policía Nacional desempeña un papel fundamental en la protección de los derechos y libertades de los vallisoletanos y en la prevención y persecución del delito, en el que la policía local tiene una función colaboradora dentro de los límites de sus competencias establecidos en la Ley Orgánica 2/1986, de 13 de marzo, de Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, en su artículo 53.

Sin embargo, la actual dotación de agentes de Policía Nacional, en la ciudad, resulta insuficiente para atender con plena eficacia las necesidades de seguridad, patrullaje y respuesta ante emergencias.

Por ello es imprescindible que el Gobierno de España, a través del Ministerio del Interior, refuerce la plantilla de la Policía Nacional en Valladolid, dotándola del número proporcionado de agentes para garantizar un servicio óptimo. Resulta fundamental el refuerzo de efectivos, en Valladolid, permitir una mayor presencia policial en las calles, una mejora en la prevención del delito y una mayor capacidad de respuesta ante situaciones de riesgo, no solo para la lucha contra la delincuencia sino para establecer una confianza de los ciudadanos, en la FCCSSEE, proyectándoles como aliados en la construcción de una sociedad más segura y por tanto más libre y democrática.

Por todo lo expuesto el Grupo Municipal Vox somete a consideración del pleno los siguientes:

ACUERDOS

1. Instar al Gobierno de España y al Ministerio del Interior a que refuercen la plantilla de la Policía Nacional en Valladolid, aumentando el número de agentes destinados en la ciudad y a que adopte las medidas necesarias para garantizar que la dotación de agentes de la Policía Nacional en Valladolid sea acorde con las necesidades reales de seguridad de la ciudadana.
2. Solicitar a la delegación del Gobierno en Castilla y León que, también, traslade esta petición al Ministerio del Interior, instándole para que priorice la asignación de nuevos efectivos en la ciudad.



Ayuntamiento de
Valladolid

VOX | Grupo Municipal
de Valladolid |

3. Dar traslado de este acuerdo al Ministerio del Interior, a la Delegación del Gobierno en Castilla y León, a la Subdelegación del Gobierno en Valladolid y a los grupos parlamentarios en el Congreso de los Diputados y el Senado para su conocimiento y apoyo.

En Valladolid, a 17 de febrero de 2025

Irene Carvajal Cusat

Portavoz del Grupo Municipal VOX